
５月２１日に 『宮崎みなみ生活ロード女、

性会 （山口会長）主催において、日南市平』

山地区に植栽してある『アマランダ』の周

囲の草抜き活動を行いました。

、 、『 』今回 皆様の活動のお陰で アマランダ

が、黄色の綺麗な花を咲かせました！！ま

た、綺麗な花を咲かせるのが楽しみで

す！！

５月の活動の様子

☆アマランダが綺麗に咲き始めました！！☆

いよいよ台風到来シーズンになりました。以前もお伝えしましたが、現在

の日南海岸線の国道２２０号の 簡単に携帯電話で するこ通行止め状況を 確認

。 、 。とができます 特にカメラ付き携帯ですと 簡単に登録することができます

http://www.miyazaki-bousai.jp/mobile/携帯アドレス：

右の画像を携帯電話のカメラを『バーコード』に切り替

えて写してください。その後 『 』に登録してお、 bookmark

けば、便利です。

『現在の通行状況』を開いてください。連続雨量が、１７

０㎜になりましたら、通行止めになります。
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皆さん！！ って聞いたことがありますか？横文『シーニックバイウェイ』

字で難しそうだなぁ！？と思われたのでは？

『景観・自然でも、そんなに難しく考える事はなく、要は、日南海岸線を

・文化』等を活性化・発掘し、全国に誇れる、より良い地域にしていこうと

の事なんです。いう活動

具体的には 『花の植栽活動』や『歴史街道の発掘』などなど。地域・資、

源の発掘等の活動を通して、地域の活性化を目指します。

☆シーニックバイウェイとは？： cenic 景観のよい 、Ｂyway（脇道、寄りＳ ( )

道 、といった意味の造語です。）

７月７日に、宮崎市青島において、シーニックバイウェイ推進協議会の全

体会議が開催されました。その会議の場において、新会長として 『長友、

治』氏（鵜戸山をかっとしやる協議会）を始めとして、新役員が選出され

ました。

日南海岸地域の活性化・魅力の再発見・情報発信をするため、平成２１

年度の事業計画の話合いも行われました。

まだ、事業計画の段階ですが 『旅行業、

、 』者と連携し モデルツアーを企画・立案

や 『旧飫肥街道、旧鵜戸街道のルート調、

査を踏まえ、ルートマップの作成や神話

』 、で地域をつなぐツアーを企画 などなど

色々計画されております。

今後の活動について注目です！！
長友会長の挨拶

写真・体験記など、皆さんの投稿をお待

ちしております。上記連絡先まで、どしど

し投稿をお願い致します。

☆シーニックバイウェイについて☆
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